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BATONCESTO ô LEB Oro

FOIO: D. B. / El presidente delActel, Félix Gonzátez (i), con eldirector comercialde Medilast, óscar Giralt (d)

Félix Gonzolez: 
--El

ploy off es rentoble s¡

quedos entre los c¡nco
pri meros closificodos'1
El Actel Força Lleida firma un
convenio con la empresa Medilast
Ël pæsidentedelAsæl
Foça thida, Rålh Gon¿åle!,
puso {yer el primer equipo
el rclodeqædarquinto

smcado pan dlsptar el
p of æn elfactor pista a

yunad

Lleida
D. B.

El presidente del Actel Força Lleida,

Félix González, dijo sí ayer a que el

primer equipo dispute el play off
de ascenso a la ACB, pero con ma-

tices, ya que dejó claro que tener
el factor pista a favor es clave para

que la fase final sea rentable.

El equipo que entrena Joaquín

Prado tendría que acabar la tem-

porada quinto clasificado para vivir
esta circunstancia. De otro modo,

el montante de los viajes encarece

los costes.

La primera plantilla se encuen-

tra en un momento dulce tras cua-

tro victorias consecutivas, cosa que

animó al máximo mandatario a de-

cir que "la permanencia en la LEB

Oro está prácticamente garantiza-

da ya en enero. Creo que el equipo
nos puede dar alegrías en la segun-

da vuelta, así que el reto, por qué

no, es acabar quintos; aunque si no

se consigue, no pasa nada".

El presidente Félix González y el

director comercial de Sportlast Me-
dilast, Óscar Giralt, certificaron un

acuerdo en virtud del cual la em-
presa leridana posicionará su ima-
gen y producto en el Barris Nord.

La empresa entra en el proyecto a

largo plazq por su voluntad de im-
plicarse en el deporte de Lleida. La

firma aportará material deportívo.
Para los jugadores del primer equi-
po esto se concretará en tres tipos
de medias, para aumentar el ren-
dimiento muscular, para prevenir

lesiones y para tonificar los múscu-

los; además, elaboradas a medida.

La aportación económica que

hará la empresa es de carácter me-

diq según informó ayer el club.

Pese a esta inyección, González

dijo que esta inyección, por si sola,

es insuficiente para cuadrar el pre-

supuesto del club si no se cumplen
el resto de compromisos, sobre

todo institucionales. El acuerdo es

por lo que queda de temporada y
la siguiente.


